

毎月1回ケース会議を開催しており、その中で利用者の意見を確認していく。

清水公園整備の進捗状況

原 紀夫 議員

清水公園の整備について
では、町民を含めたプロ
ジェクトチームを立ち上
げて計画するとしていた
が、どのような計画で進め
ようとしているのか。野外
ステージの解体撤去が計
画されているが、これらは
計画に基づいてのものな
のか。レストランは意欲的
な経営者のもとで営業さ
れていくが、パーク「ルフ
場」の利用者は年々減少し
てころ。

が、議論が遠のいていたことは確かである。

観光資源再生基本調査の委託は、基本構想を平成25年度末に成果品として収納している。清水町の觀光資源の基本構想であり、清水公園に特化したものではないが、内容については現在中身を精査している。

※野外ステージの解体撤去は老朽化による。



好評だが、年々、利用者が減っている清水公園パークゴルフ場。

街を含め大半が高齢者の一人住まいが夫婦世帯であることから、早急に空き

家が増加するのは必至と思われる。住民の死亡等で空き家になつた場合、相続人が負の遺産として放置している例も少なくない。

施行されているこの条例は、まことにその基本となるものであり、他の条例も規則などの制定に際しても条例の理念と目的を最大限に尊重しなければならない。しかし近年、理念や目的が行政の責務に反映されないとみなされ、議会で紛糾することが立つていて、なぜ、条例を尊重し反映させようとしないのか、芸術高校移転案

高薄町長

① 教育特区における学校
経営は教育活動に制約を受けるため、学校側は法人化への検討を進めていたが、旧熊牛小学校が基準面積の半分以下で、認可申請に至らず、基準緩和も要望したが認められず、別の旧校舎を取得してこの問題

④政策立案など町民の意思が反映しやすいようにしたのがまちづくり基本条例であるが、学校法人化や移転計画については、町市の計画の中での位置付けができないことから、町民参加の義務付けはできないものと判断し、一歩切り離して考えた。

等学校移転で驚いていい。誘致時は最大限の協力を也域へ求め、散策等は全く

できなかつた事情やこれまでの経緯を話し、理解していくところ。

空き家対策

原紀夫議員

まちづくり基本 条例の疑問点

Ned

なか進まなかつた

卷之三

万葉集

できなかつた事情やこれまでの経緯を話し、理解していくところ。



旧熊牛小学校跡で開校している北海道芸術高等学校的移転計画が進められている。